

E-Book „Lückentexte Deutsch als Fremdsprache“

Jetzt neu! Mehr Infos: [hier klicken](#)

Linkshändigkeit

Wissenschaftler schätzen, dass 90 Prozent der Menschen die rechte Körperseite bevorzugen, nur etwa 10 Prozent die linke. Das würde bedeuten, dass es in Deutschland ungefähr 8 Millionen Linkshänder gibt.

Die Rechtslastigkeit erkennt man zum Beispiel dadurch, dass die meisten Sportler mit der rechten Hand nach hinten greifen.

Dies ist in allen Kulturen gleich. Interessant ist, dass sich die Zahl der Linkshänder seit Urzeiten auf gleichem Niveau bewegt.

Vor einigen Jahren glaubte man, dass man ein Gen gefunden habe, das die Linkshändigkeit vererbt. Allerdings stellen die Forscher fest, dass sogar eineiige Zwillinge ihre Hände unterschiedlich einsetzen. Dies widerspricht der These, dass es das Erbgut ist, das für die Linkshändigkeit verantwortlich ist.

Früher glaubte man, dass man Kindern die Linkshändigkeit abtrainieren muss.

...

[Der vollständige Text ist im E-Book „Lückentexte Deutsch als Fremdsprache“ enthalten.]